小規模多機能センター・グループホーム さわらび

さわらび通信









文化

祭)

見学

昨年は災害からスタートでお正月どころではありません でしたが、今年は何事もなく穏やかなお正月を迎えること ができました。本年もご利用者の皆様が元気で良い一年に なるように、体調に気を配りながら支援していきたいと思 いますので、よろしくお願い致します。





だけでなく、

あのメテオピンクさんに遭遇 気軽に記念撮影に応じて 頂きました!!





この日の為に制作した葛飾北斎の い?」と一緒に指差して選んでいる可愛い姿を見 4月から作り溜めていた作品の数々も いた地域の方々からお褒め頂き、作 「神奈川 お祖父さん



味だった方も「もっとおしゃべりしたかっ 初め「何を話したらい 傾聴ボランティアの方々が来園して いひと時を過ごしました。 の?」と戸惑い気



彦や岩室、国上ヘドライブに出かけました。天気が 天気の良い日、紅葉を見に弥





年末恒例の忘年会&クリスマス会を開催しました! この日、米寿を迎えられたご利用者のお祝いから始まり、職 員によるハンドベルの披露。歌って飲んで(ジュースです。) 美味しい料理を食べてと楽しい年末となりました。







介護に関するお悩み・心配事等ありましたらお気軽にご相談ください さわらび 92-0100 担当 斎藤・坂田